
 

 

Membres de l'assemblée du sud Est 
Président: Jean-François HÉLIN / La Croix Mahé 

BELLOIR Joël  /  
La Grée de Via Abs 

HALLIER Florence /  
L'hotel Macé Abs 

PALVADEAU Marie /  
Colomel Abs 

BRULE Michelle /   
Colomel Abs 

JANNIN Jean-Paul /  
La Croix Mahé Abs 

PILET Christophe  /  
La Végaudais P 

CADIEUX Sylvie /   
Les Bois Abs 

MARTEL Bruno /  
Colomel Abs 

PRAUD Marie-Christine /   
La Coltrie  Abs 

CHAUVEL Anita /  
La Grée de Via P 

MICHINOT Alain /  
Piclos  P 

ROCHEREAU Beate /  
Piclos P 

 

+ Marie JOLLY Abs pour animation d'une autre réunion. 

 

Idées retenues: 

 

1) Réaliser une adresse mail groupée.  En cours: déjà chiffrer par la mairie 

 

2) Panneaux d’identification des lieux d’habitations avec l’éventail des numéros. Prise en compte par le service 
Technique, je relance. 

 

3) La Sainte vierge à Colomel : Anita se charge de continuer la prospection. 

 

a. A qui appartient-elle ? 

b. La restaurer, l’entretenir ? 

4) Identifier le puit se trouvant dans le village de « laPicotterie », est-il privé ? A traiter avec le cadastre, je m'en charge 
avec Didier LE STUNFF. 

5) Identifier les parcelles foncières  appartenant à la « frairie de Colomel ». J'ai les coordonnées de  la présidente de la 
« frairie de Colomel ». Je fais le point avec elle en mai.  

 

6) Quelle est la liste des outils/Accessoires que la « frairie de Colomel » possède. Toujours avec la présidente de la 
Frairie. 



7) Bulletin municipal : Informer et parler des frairies de Bains sur Oust. A traiter 

 

8) Transmettre par mail : les mémoires de Jean-Yves DAGNAUD de « l’histoire des frairies ». Traité par Marie. 

 

9) Demande de broyeur. Identifier un lieu pour le broyage. Retour de la commune de St Perreux ; aucun succès. 

 

10) Récolter les déchets dans les chemins identifiés et pourquoi pas terminer par un pique-nique.  

Point avec le CME DE Bains sur Oust : 

La commission « environnement » du Conseil Municipal des Enfants (CME) a décidé d'organiser une collecte des 
déchets le samedi 11 juin 2022 de 15h00 à 17H30. 

Il est prévu de faire un circuit qui partirait du bourg (devant la Mairie), puis passage à la Grotte. 

Ensuite ils emprunteront le petit chemin qui borde le cimetière pour arriver sur la zone sportive (les Halles du 
Lavoir, la salle polyvalente, le City Park, pour se diriger ensuite vers les écoles et le retour au Pump-trike pour la prise 
d'un goûter. 

La publicité de cette manifestation comporterait le texte ci-dessous : 

 

PRESERVONS NOTRE VILLAGE 

Une Marche Propre est organisée par le Conseil Municipal des Enfants 

Le Samedi 11 juin 2022 de 15H00 à 17H30 

Le rendez-vous est prévu devant la Mairie 

Venez nombreux avec vos enfants, munis de sacs et de gants ainsi que d'un gilet jaune. 

 Après l'effort le réconfort : un goûter sera offert à tous les participants.  

 

Les Assemblées de quartier peuvent y être associées et pourraient participer à cette journée et nous pourrions 
organiser une seconde journée en septembre avec toutes les assemblées. 

 

 

 

11) Informer les personnes âgées (dans notre périmètre de quartier/village) pour que l’on puisse les accompagner         

(ou pas) à faire leurs courses (et les nôtres).  A traiter 

 

12) Utiliser l’application « WhatsApp » dans les quartiers/Village pour les infos/besoins courants. A traiter 



 

Échange suite à la réunion du mardi 26 avril 2022 

 

 13) Problème d'identification dans le périmètre du lieu-dit « PICLOT » ou « LE PICLOS » ; un méli-mélo à éclaircir, quitte  

A faire un état sur le terrain. 

 

 14) Demande d'un accès rassurant et sécurisé de l'étang de Via jusqu'au rond-point de la « Vieille-Ville » (Redon) pour 
les piétons. 

 

 

15) Comment diffuser les réunions suite aux assemblées de quartier. Elles se trouvent sur le site de la mairie et nous 
pouvons les consulter. 

 

 

16) Sécurité routière:  

1. Trottinette parfois débridée et surtout sans casque, que peut-on faire ?? 

2. Cédé le passage supplémentaire pour réduire la vitesse des véhicules. 

 

 

17) Proposer de mettre un miroir entre la maison et le gîte frappé d'alignement au « Ménaret » (ancien centre équestre) 
pour avertir les véhicules qui se manifeste à proximités.  

 

 

18) Plus de containers pour le verre et papier proche de l'étang de « VIA » qui était pratique car pas d'habitation. 

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion le mardi 28 juin 
2022 pour 19H00 à la salle de l’Oust. 


